

Théophile HELL

Décédé le 03 avril 2012 à l'âge de 81 ans

**POMPES FUNEBRES MULLER HIRSINGUE Hirsingue 2 RUE ILL -
68560**

Pierrette HELL née SCHILL,
son épouse

Chantal et Philippe GROSGUTH-HELL,
Claudine et Adrien BISEL-HELL,
ses enfants ;

Lionel GROSGUTH et Sandrine FALCK,
Manuel GROSGUTH et Séverine STOESSEL, Isis et Maël,
Amanda GROSGUTH,
Gilles et Aline BISEL-MUNCH, Tom, Joan et Luna,
ses petits-enfants et arrière-petits-enfants ;

Ainsi que les familles parentes et alliées,

Ont la profonde tristesse de faire part, à tous ceux qui l'ont connu et aimé, du décès de

dit Phili

son cher époux, leur cher papa, beau-père, grand-père, arrière-grand-père
beau-frère, oncle, parrain, cousin, parent et ami,
enlevé à notre tendre affection le 3 avril 2012, dans sa 81ème année,
réconforté par les saints sacrements de l' Église.

La cérémonie religieuse sera célébrée le Mardi 10 Avril 2012 à 14 h 30
en l'église Saint-Georges de Muespach-le-Haut, où l'on se réunira.

Les fleurs et les plaques peuvent être remplacées par un don au profit de la recherche médicale.

68640 MUESPACH-LE-HAUT, Oberdorf, Grentzingen.

La famille tient à remercier le Docteur WOLFF Jean-Marc, les infirmières à domicile ;
Sylvie, Nicole et Corinne, les médecins et le personnel soignant de la médecine II
et des soins continus de l'hôpital Saint-Morand,
ainsi que toutes les personnes qui s'associeront à son grand deuil.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site

CET AVIS TIENT LIEU DE FAIRE-PART ET DE REMERCIEMENTS

Pour rendre hommage à Théophile HELL rendez-vous sur www.avis-de-deces.net